

IBAL inició la captación de agua del río Combeima

Hoy, 11 de mayo, siendo las 2 de la mañana, luego de la suspensión de la bocatoma Combeima, después de un periodo de más de 24 horas por creciente súbita y material de arrastre sobre la cuenca, se restablece la captación y empezamos a tener ese restablecimiento del servicio de agua. Le informamos a los usuarios que gracias a los trabajos de nuestras cuadrillas Ibal contigo, logramos volver a captar agua del río y empezamos las actividades necesarias de compensación para entregarle el servicio a los ibaguereños. Les recordamos que nuestra Capital Musical se encuentra en alerta naranja, decretada por nuestra alcaldesa, la doctora Johana Aranda, en el Consejo Extraordinario de Gestión del Riesgo por fuertes lluvias y deslizamientos en distintos puntos de nuestra ciudad. Le reiteramos a los ibaguereños que estamos en ese periodo de transición entre el fenómeno del niño y la niña. Por eso, la invitación es a tomar precauciones y estar alerta a las comunidades que se entregan desde la alcaldía y el Ibal. – **Erika Palma, gerente del Ibal.**